
 

COMUNE DI ISPRA 
Verbale Commissione Mensa del 20/03/2023 

 
Presenti:  
 

- per il Comune:  
- Assessore Davide Turetta; 
- Tecnico Amministrazione Federico Di Domenico; 
- Referente ufficio scuola Gianluca Vapi 

- per la Scuola Media:  
- Responsabile plesso Tiziana Agostini; 
- Rappresentante genitori Mauro Ferrari, Michele Lotrecchio; 

- per la Scuola Primaria:  
- Responsabile plesso Monica Tommasino; 
- Rappresentante docenti Giovanna Calloni; 
- Rappresentanti genitori Stefania Buschini; assente giustificata Elisa Bracale 

- Rappresentante ditta appaltatrice Simone Vesco 
 
 
Inizio riunione: ore 17.10 
 
 
Sistema di pagamento Pago PA 
Il nuovo sistema è avviato, ma risulta necessario migliorare il coordinamento tra i software 
della ditta Vesco e il sistema del comune. Il sistema Pago PA notifica i pagamenti all’ufficio 
scuola con leggero ritardo e risulta possibile che alcuni solleciti possano essere inviati anche 
dopo che l’utente ha perfezionato la sua posizione.  
 
Menu 
Il menu estivo sarà attivo dal 1 aprile, si suggerisce di eliminare il merluzzo a favore della 
platessa, che risulta più gradita, e si decide di introdurre platessa e patate invece di merluzzo 
e fagiolini, mentre nei contorni verranno sostituite le carote brasate con le zucchine al forno. 
Si portano inoltre all’attenzione i casi di alcuni utenti che rifiutano quasi tutte le pietanze. 
Alcuni commissari richiedono l’inserimento della pasta in bianco, ma il programma di 
educazione alimentare prevede che la dieta in bianco sia concessa solo per motivi di salute 
e in modo saltuario. 
Vesco a questo scopo introdurrà dei primi piatti conditi con sughi bianchi poco invasivi. 
La commissione si propone di organizzare un incontro con genitori e cittadini durante la 
quale un’esperta illustrerà i benefici di una corretta ed equilibrata alimentazione. 
 
Funzionamento mensa 
A causa della situazione pandemica era stato introdotto il servizio al tavolo, ma risulta 
evidente che questo sistema aumenta le eccedenze e lo spreco degli alimenti. A fronte di 
ciò si decide di ritornare al sistema “pre-pandemico” del servizio self service, che ridurrà 
l’avanzo di cibo nei piatti, ivi compresi frutta e pane. 



In questo modo sarà più semplice e proficuo il ritiro delle eccedenze di cibo a favore di 
persone che necessitino ricevere un pasto cucinato. 
 
Turni della scuola primaria 
Per facilitare l’organizzazione e velocizzare le operazioni di ripristino e igienizzazione i tavoli 
dei due turni delle elementari saranno posizionati in modo uniforme in due aree differenti. 
 
Turni della scuola secondaria 
Gli alunni del secondo turno, vorrebbero mangiare un po’ in anticipo, ma con l’attuale orario 
scolastico è molto difficile che questo possa avvenire. 
Il prossimo anno scolastico, l’istituto comprensivo valuterà il ritorno al turno unico e 
preferibilmente uniformando i giorni di rientro pomeridiano della scuola media e primaria. 
Scelta che faciliterebbe la logistica delle famiglie oltre che l’erogazione dei servizi collegati 
alla scuola. 
 
Igiene 
Nelle toilette, il pavimento risulta sempre bagnato tra il lavandino e gli asciugamani ad aria, 
si propone l’introduzione di asciugamani di carta usa e getta ma; dalle esperienze passate 
risulta un sistema sconsigliato dovuto all’uso poco consapevole degli utenti. Potrebbe 
essere risolto il problema applicando un apposito tappeto antiscivolo. 
 
Funzionamento commissione. 
I commissari richiedono di poter aumentare le visite presso il refettorio. Attualmente il 
regolamento prevede che ciascun commissario possa effettuare un sopralluogo al mese, 
viene quindi accettata una deroga fino al termine dell’anno scolastico in corso, permettendo 
a ciascun commissario di farsi accompagnare da un altro genitore che desideri verificare il 
servizio. Il nome dell’eventuale ospite deve essere segnalato all’ufficio scuola almeno il 
giorno precedente alla visita. 
La ditta Vesco si rende disponibile anche a visite presso il proprio centro cottura di Angera, 
ad eccezione del lunedì. 
 
 
 
 
Salvo urgenze, si informa che la prossima riunione avverrà entro il mese di maggio. 
 
La riunione termina alle ore 18.20 
 
Ispra, 27/03/2023 
 
       Il Presidente 
      Davide Turetta 
 


